

# La ville à « la force tranquille » va poursuivre ses investissements

Une cérémonie de vœux, en présence d'un ministre - Ici, celui de la Ville, de la Jeunesse et des Sports -, il n'y en aura pas beaucoup dans l'arrondissement. Les Aulnésiens, eux, y ont eu droit.

PAR FRANÇOIS GILSON  
francois.gilson@voixdunord.com

**AULNOY-LEZ-VALENCIENNES.** Laurent Depagne est, visiblement, dans les « petits papiers » du ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports. Un mois d'un an (il était venu en mars dernier à la Maison de la Jeunesse), Patrick Kanter a déjà été accueilli deux fois, ce qui est le « ministre de la République » par le maire d'Aulnoy-les-Valenciennois. Vendredi soir, avant de rentrer à Lille et tout juste revenu de Bordeaux, où il accompagnait - notamment - le Premier ministre, il se rend Nordiste du gouvernement à fait escale à la salle culturelle Les Nymphéas, pour la cérémonie des vœux du maire. Avant l'arrivée ministérielle, et au cours d'une cérémonie qui n'a pas manqué de dynamisme, Laurent Depagne avait rendu un bel hommage à celui dont il a fait



Patrick Kanter, le ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, et le maire d'Aulnoy, Jean-Louis Depagne, lors d'une cérémonie.

partie de la fameuse « génération ». François Mitterrand, dont le vingtième anniversaire de la mort a été célébré voilà quelques jours, « a hérité de la complexité de l'homme, et malgré certains de ses choix... ». L'homme nous a légué un message d'espérance et une façon de gouverner, si résumée : le maître du développement de la fibre optique ou la mise en place d'une nouvelle application sur téléphone portable pour informer directement les Aulnésiens. De quoi faire entre la ville encore un peu plus dans le futur... « Je lève les yeux vers le ciel », comme le suggère la rétrospective de l'année, présentée dans le hall de la mairie.

### LES GROS CHANTIERS DE 2016

- La réhabilitation/reconstruction/extension du groupe scolaire Jules-Ferry qui se débute en février. Ce chantier de deux ans coûtera 10 M €.
- La mise en route de l'écoquartier « Les Hauts d'Aulnoy ». Un projet de plusieurs années avec quatre cents logements privés. Des technologies énergétiques et environnementales très innovantes seront utilisées.
- La rénovation, par GHF, des logements pour personnes âgées rue Saint-Jacques et Léon Blum. Coût : 1,6 M €, sans augmentation des loyers.

## Les trois défis du ministre

Le secret de la visite de Patrick Kanter avait été bien gardé. Trop peut-être, car le ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports s'est « étonné » de l'absence du sous-préfet de Valenciennes « qui n'était pas le bon accueil au ministre de la République ». Après l'ironie, le ministre s'est fait plus grave pour rappeler à la bonne décision prise - par le PS lors des dernières élections régionales - pour éviter le déshonneur pour la région « durant son intervention. Le représentant du gouvernement a ainsi posé en revue les actions prises au sein de son triple ministère pour « ramener les jeunes sur le chemin de la ville de la République », en s'orientant à leurs côtés devant « adultes bienveillants », et en relevant les défis « social, éducatif et moral ».

## Tous en gare, aujourd'hui, pour le Salon du chemin de fer et du modélisme ferroviaire

**SAINTE-AMAND-LES-EAUX.** Hier après-midi, a débuté la septième édition du salon, organisée par l'amicale amandaise de modélisme ferroviaire et de chemin de fer secondaire (AMFMS). Il se poursuit ce dimanche, de 10h à 18 h. « Ce sont toujours d'habitués qui viennent le samedi », a commenté Christian Tourdel, délégué régional pour le Nord et le Pas-de-Calais de la Fédération française de modélisme ferroviaire (FFMV). « L'année précédente, il y avait eu un peu de pluie... »

« C'est un peu comme une réunion de famille annuelle, avec une ambiance chaleureuse. L'exposition change tous les ans, mais elle est toujours très intéressante. » Un plaisir alors partagé par les curieux, novices et experts. Jean-Baptiste, d'Aulnoy qui depuis qu'il est retraité a pu se consacrer dans cette passion et la future création d'un réseau, cherche à « des priorités précises, par souci de plausibilité », allant dans divers salons avant de pouvoir « pousser un train... »



Aujourd'hui, Saint-Amand est la capitale régionale du modélisme ferroviaire.

B. H. (L2P)

# Déficit de l'hôpital : la fièvre a baissé, mais le malade reste en observation

Le centre hospitalier de Denain, en grosses difficultés financières fin 2014, commence à sortir la tête de l'eau. L'ouverture de deux nouvelles consultations, celle à venir d'une unité de soins continus, en est l'illustration.

PAR VALÉRIE ROBERT  
valerie.robert@voixdunord.com

**DENAIN.** Le 16 juin 2015, le directeur de l'hôpital Eric Lagardère (arrivé en août 2014) faisait le point dans nos colonnes sur la situation financière de l'établissement. On se souvient en effet que, fin 2014, il était apparu que le centre hospitalier accusait un déficit de 3,2 millions d'euros, presque quatre fois plus tard que 2,5 millions. Une information qui avait surpris tout le monde car, au début de l'année 2014, les finances étaient annoncées à l'équilibre. « D'habitude, le « malade » se porte un peu mieux. De là à dire qu'il est complètement tiré d'affaire, il y a un pas que Eric Lagardère se refuse à franchir. « La situation s'est sensiblement améliorée sur le plan financier », déclare-t-il, ce qui nous permet de porter des projets d'ampleur. » A commencer par l'ouverture, programmée pour septembre, d'une unité de soins continus.

## 66, autre signe du regain de forme du centre hospitalier, le projet de reconstitution de la filière gériatrique, souhaité pour cette année classique.

« Quant à cinq médecins (sans les urgences de Denain) veilleront sur ces patients, ainsi que « quinze (autres) personnes soignantes dont dix recrutés à l'extérieur ». C'est ce service prendra place dans des locaux existants, contigus aux urgences.

Cette unité comprendra six lits. Elle prendra en charge les patients atteints de pathologies qui font craindre la survenue d'une ou plusieurs défailles vitales, ou ceux dont l'état est trop sévère ou instable pour permettre un retour en unité d'hospitalisation. « Ce projet doit se traduire par l'augmentation des lits en soins aigus et l'installation de lits de soins de suite gériatriques. »

**DEUX NOUVELLES CONSULTATIONS** Dans le cadre de sa coopération avec le centre hospitalier de Valenciennes, l'hôpital de Denain met en place deux nouvelles consultations en janvier. Orl (oto-rhino-laryngologie) depuis le 13 ; une consultation en néphrologie à partir du 20. Elles seront assurées par deux médecins valenciennois et seront ouvertes exclusivement le mercredi. « Volontairement, d'autres spécialistes seront amenés à être disponibles à Denain et par ailleurs avec Valenciennes », annonce Eric Lagardère. « On cherche à adapter le plus en plus nos réponses territoriales aux problématiques de santé. » En d'autres termes : permettre, autant que possible, aux patients du Dennois de trouver à domicile les professionnels de santé qui pourront les soigner, sans qu'ils aient à se rendre à Valenciennes. ■

# Denais 17

Payez vos frais en ligne



Depuis le 1<sup>er</sup> décembre, le centre hospitalier a mis en place un système de paiement en ligne. Ainsi, il est désormais possible de régler, via le site internet de l'hôpital, son reste à charge. Les premiers concernés sont les patients n'ayant pas souscrit à une mutuelle ou ceux dont la mutuelle ne pratique pas l'avance de frais. Pourront aussi être payés en ligne les prestations hospitalières (orthopédie, accès wifi, repas des accompagnants, etc.). Cependant, rappelle le directeur Eric Lagardère, « l'idéal, c'est de régler tout de suite, surtout ». C'est tout simple ! Il suffit de se connecter sur le site internet de l'hôpital, www.ch-denain.fr, puis de cliquer sur l'onglet « Paiement en ligne » situé en haut à gauche de la page d'accueil, sous le logo du centre hospitalier. Ensuite, remplir le formulaire qui s'affiche, en renseignant les informations figurant sur sa facture. Après cette étape, vous serez redirigé automatiquement vers le serveur de paiement sécurisé de la Fédération générale des Finances Publiques, sur lequel vous pourrez finaliser votre paiement avec votre carte bancaire. Un mail de confirmation du paiement vous sera envoyé sur votre boîte mail. Et si vous le souhaitez, vous pourrez toujours vous rendre à la trésorerie de Denain pour régler votre facture. ■

**Meubles DHAUSSY**

**JANVIER 2016**

**OUVERT** du 15h à 18h30

**Pour info**

**Derniers Jours**

**Fermeture définitive**

**93, avenue de la République DOUCHY-LES-MINES**

18 L. Péro
19 M. Haba
20 M. Sablon
21 J. Agne
22 V. Hain
23 S. Bernad
24 D. Leclercq
25 L. Cavallari
26 M. Fain
27 M. Agge
28 J. Th. Agge
29 V. Hain
30 S. Bernad
31 D. Hain



Une consultation ORL (oto-rhino-laryngologie) et une consultation en néphrologie vont être ouvertes le mercredi.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)